



Waldstadt-Pokal in Iserlohn

NSK-Sportler erfolgreich

Der „Waldstadt-Pokal“ in Iserlohn gehört seit Jahren zu den traditionellen, nationalen Wettbewerben für Schlittschuhläufer. Und der Neusser Schlittschuh-Klub (NSK) ist dort immer mit seinen Leistungsläufern vertreten. Im Jahr 2002 traten drei von ihnen an: Sarah Piel, Lena Rudolph und Franziska Schneider. Sarah Piel startete in der Klasse der „Neulinge-B“ mit einer Kürmusik aus dem Musical „Evita. Nach der Prüfung der Elemente lag sie noch auf Platz sieben. Dann zeigte sie die beste Kür des gesamten Wettbewerbs und errang in der Endplatzierung einen hervorragenden zweiten Platz. Lena Rudolph startete in der Klasse der „Anfänger-B“ und lag nach den Elementen auf dem dritten Platz. Bei der Kür rutschte sie in der Platzierung etwas nach hinten. In ihrem ersten Wettbewerb als Figuren-Läuferinnen sammelte Franziska Schneider ihre ersten Erfahrungen und konnte mit ihrer Leistung schon sehr zufrieden sein.